

Hérouville-Saint-Clair

Diplôme allemand remis aux élèves du lycée Allende



Le groupe d'élèves germanistes du lycée Salvador-Allende vient de recevoir le diplôme de certification en langue allemande.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Depuis longtemps, la langue de Goeth occupe une place prépondérante dans l'offre d'enseignement du lycée Salvador-Allende.

Avant les vacances d'automne, les professeurs de la discipline ont remis aux élèves des sections Abibac (préparation aux baccalauréats allemands et français) et européenne leur certification de langue allemande validant le niveau A2 ou B1 qu'ils

ont acquis lors de la dernière année scolaire. Le diplôme équivalent en Allemagne, le *deutsche sprachdiplom* de la conférence des ministres de l'éducation (la KMK) est internationalement reconnu. En validant le niveau B1, les élèves ont la possibilité de poursuivre des études dans un établissement public allemand, la recherche d'un stage ou d'un emploi outre Rhin leur est ainsi facilitée.